



Edition spéciale
mai 2025

Élections municipales 2026

Notre collectif citoyen « **Au Cœur d'Itteville** » est né de l'initiative d'Ittevillois et d'élus, engagés dans la vie locale. Certains d'entre nous étaient aux côtés du maire sortant, tandis que d'autres siégeaient dans la majorité élue en 2020.



Immédiatement après sa défaite, **le maire sortant a pris ses distances** avec la commune et ses habitants, désertant le débat local.

L'équipe actuelle, menée par **le maire de ce mandat et son ex-première adjointe**, dirige la commune depuis bientôt six ans. Force est de constater que **le bilan est inquiétant** : notre village laissé à l'abandon, des quartiers oubliés, une gouvernance souvent improvisée et des décisions prises sans concertation ni communication.

Face à cela, nous avons choisi la voie exigeante de l'engagement.

Notre collectif s'est formé autour d'une idée simple : **la commune mérite mieux** pour se redresser et imaginer un avenir partagé.

Elle mérite une équipe vigilante, présente, compétente, et surtout constructive.

C'est ce que nous avons fait, avec rigueur et constance **aux côtés de Daphné Ract-Madoux**.

- Nous avons été présents dans toutes les commissions et les conseils, attentifs à chaque décision budgétaire, actifs sur tous les grands sujets municipaux
- Nous avons exercé un contrôle rigoureux des budgets, pour garantir la transparence et la maîtrise des finances communales. Nous avons porté une attention particulière à la cohérence et à la justification de chaque engagement financier.
- Nous avons défendu nos services publics essentiels, nos commerces, nos transports, nos écoles et nos associations.
- Nous avons proposé des solutions sur la transition écologique, la mobilité, les équipements publics et la protection de notre cadre de vie.
- Nous avons alerté les instances sur les dérives financières, les incohérences et les absences de stratégie.
- Nous animons **La Gazette d'Itteville**, une gazette indépendante, accessible à tous, dans le but de porter à votre connaissance les informations déterminantes de la vie locale et permettre de comprendre ce qui se décide en votre nom. Et nous la continuerons.

Aujourd'hui, nous refusons que cette inertie se prolonge.

Il est temps de reprendre la main, de restaurer le sens du collectif, de repenser l'action municipale.

C'est pourquoi une liste se constitue pour les élections municipales de 2026,

Daphné Ract-Madoux la conduira.

Pourquoi Daphné ?

- Parce qu'elle a montré, durant tout ce mandat, qu'elle savait fédérer une équipe, résister aux pressions, instruire les dossiers avec rigueur, méthodes et responsabilité, écouter la parole citoyenne, faire preuve d'un engagement constant et mobiliser ses compétences et son réseau de manière soutenue.
- Parce qu'elle maîtrise finement les réalités d'Itteville, qu'elle connaît précisément le fonctionnement communal et surtout parce qu'elle possède une vision approfondie des enjeux d'avenir.



Forte d'un collectif uni et déterminé, elle rassemble des Ittevillois motivés, issus de tous les horizons et de toutes les générations, prêts à retrousser leurs manches.

Nous refusons la résignation. Nous refusons les promesses sans actes

Nous voulons redonner du sens à l'action municipale.

Notre démarche est ouverte.

Notre conviction est simple : la commune doit appartenir à ses habitants, pas à ceux qui en font un outil de pouvoir personnel.

Les membres d'Au coeur d'Itteville